EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 7 DE ABRIL DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.429 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

Las incógnitas sobre Messi y el Barça marcan el fin de curso

- Días de pasión A los culés, con dudas, les esperan el Atlético en Europa y el Madrid en Copa Éxito del fútbol femenino España, plata en el Mundial sub-17 y a un paso de ir al absoluto
- Hamilton pone la directa El inglés gana en Bahréin y Alonso solo es noveno



El PP y el PSOE ofrecerán diálogo sin consulta a un Mas ausente

Rajoy y Rubalcaba cerrarán el paso al proyecto de referéndum

CARLOS E. CUÉ, Madrid

La ausencia de Artur Mas en el debate del Congreso sobre su plan soberanista convertirá en protagonistas a Mariano Rajoy y a Alfredo Pérez Rubalcaba. Aun-

El populista Orbán revalida en Hungría su poder absoluto

SILVIA BLANCO, Budapest ENVIADA ESPECIAL

El primer ministro de Hungría, el populista Viktor Orbán, seguirá controlando el poder tras lograr el 44,8% de los votos en las legislativas celebradas ayer, con el 70% de los sufragios escrutados. La izquierda de Unión (25,2%), fue la segunda fuerza, seguida de cerca por la ultraderecha de Jobbik (21,3%). Páginas 2 y 3

¿Presos para siempre?

El Código Penal permitirá el encierro a perpetuidad de enfermos mentales

vida&artes

El proyecto de ley de Gallardón autoriza el encierro preventivo y perpetuo de enfermos mentales que puedan ser peligrosos. La medida suscita una fuerte oposición por el efecto estigmatizador sobre este colectivo. Páginas 32 y 33

que oficialmente el presidente del Gobierno no ha confirmado si intervendrá en el pleno de mañana, en su entorno dan por hecho que sí lo hará para responder a Fancesc Homs, que expondrá los argumentos de la Generalitat de Cataluña.

El debate, uno de los más importantes de los últimos años porque tratará de la mayor crisis territorial en democracia, tiene el final ya escrito: el 84% de la Cámara rechazará la petición del Parlamento catalán para que se le conceda la potestad de convocar un referéndum. Pero tanto Rajoy como Rubalcaba tienen el propósito de lanzar a Mas un mensaje de diálogo. El jefe del Ejecutivo prepara un discurso de altura, en tono conciliador, en el que intentará explicar, con referencias históricas, que carece de margen para asumir planteamientos que están fuera de la ley. Rubalcaba defenderá como salida alternativa una reforma constitucional de corte federal. Mas, por su parte, aseguró ayer que la hoja de ruta soberanista continuará. PÁGINAS 10 Y 11



LA REPRESIÓN CABALGA EN VENEZUELA. Agentes de la policía venezolana detuvieron ayer a varios manifestantes contra el Gobierno en Caracas y les condujeron a comisaría en sus motocicletas. La represión de la oposición se ha multiplicado desde que estallaron las protestas a mediados de febrero./christian veron (reuters)

CARTA DE UN LÍDER OPOSITOR DESDE PRISIÓN

"Yo no tengo miedo"

Leopoldo López, encarcelado en Venezuela, llama a la movilización ciudadana contra el Gobierno de Maduro

"Leopoldo Santiago, mi hijo de un año, dio sus primeros pasos en la cárcel militar de Ramo Verde; el que sería uno de los momentos más felices para un padre, fue para mí uno de los más duros; un momento para confirmar lo acertado del camino que he tomado, el camino de la lucha por el futuro de un pueblo asfixiado que merece libertad", escribe en su celda el líder opositor Leopoldo López, detenido en Caracas el 18 de febrero. "Tras más de 30 días de aislamiento, mi mente y mi espíritu se mantienen fuertes. Se me quedó grabada la frase de una pancarta: 'Nos han quitado tanto, que nos quitaron hasta el miedo...'. Yo no tengo miedo". PÁGINAS 4 y 5

EDITORIAL EN PÁGINA 28



El FMI pone el foco en la débil economía de la UE

El Fondo alerta sobre la falta de demanda interna y la baja inflación

AMANDA MARS, Washington ENVIADA ESPECIAL

Desde hace un año, el Fondo Monetario Internacional (FMI) está preocupado por la atonía de la economía europea. Ahora, en la reunión de primavera que empieza mañana, insiste en este problema pero añade un nuevo foco de atención: quiere que el Banco Central Europeo (BCE) actúe ya contra la excesivamente baja inflación. Al FMI le preocupa que los países pierdan interés por impulsar las reformas prometidas y sigue viendo una demanda interna muy débil. Las consecuencias de la crisis de Ucrania también planean en la cita. PÁGINA 23